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COMUNE DI PAVIA
COMMISSIONE CONSILIARE VI

Pavia, 23 novembre 20 Il

COMMISSIONE CONSILIARE VI - POLITICHE PER L'AMBIENTE - POLITICHE DI
SVILUPPO STRATEGICO - INNOVAZIONE TECNOLOGICA - ASM E SOCIETA'
PARTECIPATE DAL COMUNE E DALLA STESSA ASM.

SEDUTA DEL 3 NOVEMBRE 2011.

Il giorno 3 novembre 2011, alle ore 17.30, in seduta di prima convocazione e, alle ore 18.30, in
seduta di seconda convocazione, si è riunita presso la Sala Gruppi 1 del Comune di Pavia, la
Commissione Consiliare VI per la trattazione del seguente ordine del giorno:

1. DELffiERAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNALE N. 1 DEL 21 GENNAIO AD
OGGETTO "RICOGNIZIONE DELLE SOCIETA' PARTECIPATE E RELATIVI
ADEMPIMENTI EX ART. 3 COMMI 27 - 29 DELLA LEGGE FINANZIARIA 2008 E
SUCCESSIVE MODIFICAZIONI. DETERMINAZIONI CONSEGUENTI." MODIFICA
A SEGUITO DELLA DELIBERAZIONE CORTE DEI CONTI, SEZIONE REGIONALE
DI CONTROLLO DELLA LOMBARDIA N. 488/2011/PRSE.

2. VARIE ED EVENTUALI.

Sono presenti in seduta di prima convocazione:

• Nessuno

Sono presenti in seduta di seconda convocazione:

• Albergati
• Bazzani
• Boffini
• Conti
• Demaria
• Depaoli
• Facciotto
• Ferloni
• Fraschini
• Vigna

Sono assenti:

• Martini
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(sostituisce Vaghi)

(sostituisce Imparato)
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E' presente inoltre:

• Diani Daniela Dirigente Settore Servizi Finanziari

Assiste la segretaria della Commissione Consiliare VI Sig. Cinzia Repossi.

Il Presidente, verificata la validità della seduta per la presenza del numero legale, alle ore 18.45
dichiara aperta la riunione introducendo il primo punto iscritto all'O.d.G.

La Dott.ssa Diani illustra in modo più dettagliato i contenuti della proposta di deliberazione
oggetto di discussione e le motivazioni che hanno portato alla decisione descritta nella stessa,
ovvero di proporre al Consiglio Comunale la dismissione delle quote societarie sia della Banca
Etica sia della PASVIM.

Il Consigliere Depaoli si ritiene d'accordo sulla dismissione delle quote delle società partecipate,
condivide la scelta di dismettere PASVIM poiché le fmalità attuali esulano dall'obiettivo del
Comune, per quanto riguarda la dismissione della Banca Etica, vista la notevole azione sociale che
svolge sul territorio, sarebbe opportuno individuare delle motivazioni da trasmettere alla Corte dei
Conti al fine poter mantenere la partecipazione.

Il Consigliere Fraschini è d'accordo sui contenuti della proposta di deliberazione, però il Comune
dovrebbe pensare anche alla privatizzazione delle varie Società.

Il Consigliere Albergati reputa necessario, viste le finalità per cui erano nate le società m
questione, riflettere sulla dismissione delle quote, in modo particolare della Banca Etica.

Il Consigliere Ferloni condivide il pensiero dei Consiglieri Albergati e Depaoli e propone,
prendendo spunto da quanto fatto a Milano, di istituire una Fondazione del Welfare Pavese.

Esce il Consigliere Fraschini

Il Consigliere Vigna approva la proposta del Consigliere Feroni circa la costituzione di una
Fondazione del Welfare Pavese, è favorevole alla dismissione della PASVIM, mentre ritiene che
sarebbe necessario implementare un rapporto di collaborazione con la Banca Etica.

Il Consigliere Demaria chiede come si può evitare tecnicamente la dismissione delle quote
societarie.

La Dott.ssa Diani spiega che deve esserci una forte motivazione di carattere sociale.

Il Consigliere Boffini ritiene importante la finalità della Banca Etica.

Il Consigliere Bazzani, alla luce delle riduzioni imposte dalla BCE, è favorevole alla dismissione e
condivide quanto detto dal Consigliere Fraschini circa la privatizzazione delle varie Società fra cui
l'ASM.

Il Consigliere Vigna chiede la parola per la dichiarazione di voto: si astiene in quanto auspica che
sia recepito il messaggio di destinare i fondi recuperati dalla dismissione per iniziative ad hoc.

Il Consigliere Depaoli chiede la parola per la dichiarazione di voto: sostiene la partecipazione alla
Banca Etica, allo stato attuale, gruppo consiliare da lui rappresentato, vota contro l'approvazione del
documento in oggetto.
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Esaurite le dichiarazioni di voto, il Presidente invita i componenti la Commissione a procedere alla
votazione dello punto iscritto all'O.d.G.

FAVOREVOLI CONTRARI ASTENUTI NON PARTECIPA

• Facciotto 7 • Albergati 5 • Vigna 1
• Conti 7 • Depaoli 5
• Bazzani 5 • Boffrni 4

delegato da Vaghi • Fedoni 1
• Demaria 2

La proposta di deliberazione viene approvata con nO21 voti validi.

Alle ore 19.40 il Presidente dichiara chiusa la riunione.
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